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 令和 6 年度 5 月 8 日（水）に第一回学校運営協議会を開

催いたしました。この学校運営協議会（コミュニティ・スク

ール）とは、学校と地域が一緒になり、子どもの教育に取り

組むことができる「地域とともにある学校づくり」の転換と

「社会に開かれた教育課程」の実現を図ることをねらいと

しています。この学校運営協議会を導入することで、地域の

力を生かし、地域と一体となって魅力ある学校づくりを進

めることができます。 

 

〇学校運営協議会委員紹介 

  ・宮田 一美（元 PTA会長） ・満生 美恵（元 PTA会長） 

・栁澤 輝子（塚田地区主任児童委員）・飯塚 純（元 PTA会長）  

・杉本 太郎（塚田公民館 館長）・飯塚 亮（現 STS会長） 

 ・髙橋 和宏（行田中学校長） 

 

 

〇学校運営協議会の内容 

①校長挨拶  ②委嘱状交付  ③船橋市学校運営協議会規則・要綱の説明 

④会長・副会長の選出  ⑤学校経営方針の説明 ⑥協議 

 

 

〇協議での意見等 
 ・喫緊の課題として部活動指導者の確保が厳しい状況にある。大学

生や退職された年代の方に声をかけて指導してもらう形はどうか。 

・去年、野球部が行田団地の防災の取り組みに参加し、とても感謝さ

れたことがある。最後は地域に帰っていく思いがあれば、様々な行事

にも生徒が関われるのではないか。等 
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